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Abstract (en)
The knife (1A) has a blade (10) i.e. dual blade, including a blade wing (101), which is narrowed at front to form a cutting edge and connected at
rear of a blade back (103). An end part of a U-shaped coupling element (181) is welded at one of two side surfaces of the blade back, where the
coupling element is extended in an arc. Another end part of the coupling element includes a connector i.e. threaded bore, that is connected with an
energy converter to supply ultrasonic energy. The coupling element is provided at each end of the blade back. An independent claim is also included
for a cutting device.

Abstract (de)
Das Messer (1A; 1B; 1C; 1D; 1E), das zum Aufteilen, insbesondere Schneiden oder Zerstäuben, eines Prozessguts unter Anwendung von
Ultraschallenergie dient, umfasst eine Klinge (10) mit wenigstens einem Klingenflügel (101), welcher sich frontseitig zu einer Schneide (1011) hin
verjüngt und rückseitig mit einem Klingenrücken (103) verbunden ist, der einander gegenüberliegende grössere Seitenflächen (103U, 1030) und
an frei liegenden Enden kleinere Stirnflächen (103F) aufweist. Erfindungsgemäss ist wenigstens auf einer der Seitenflächen (103U, 1030) des
Klingenrückens (103) ein erstes Endstück (1811) wenigstens eines in einem Bogen verlaufenden, vorzugsweise U-förmigen Kopplungselements
(181; 182) angeschweisst, dessen zweites Endstück (1812) ein Verbindungselement (18121), vorzugsweise eine Gewindebohrung, aufweist,
welches mit einem der Zufuhr von Ultraschallenergie dienenden Energiewandler verbindbar ist.
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